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5月例会プログラム 

日時 ２０１９年5月１1日（土）１８：００ 

司会 小関メン 

 １ 開会点鐘 渋谷会長 

２ ワイズソング 

３ ワイズの信条 

４ 聖書・食前の祈り   小関メン 

５ 会食（自己紹介＆クラブ紹介）   

６ 卓話  「いつまでも若々しく」 

宍戸誠一さん 

7 YMCA報告      太田主事 

8 ワイズ報告      渋谷会長 

9  誕生・結婚記念  

1０ にこにこ  

1１ 閉会点鐘       渋谷会長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「川越ワイズメンズ・クラブ 20周年    

記念例会に参加して」      小関 京子     

4 月 27 日(土)の午後、川越東武ホテルで行われた記念

例会に、澁谷会長ご夫妻・大澤書記・東次期会長と共

に出席させていただきました。 

参加者名簿によれば、70 名。まず、圧倒されまし

た。これだけのワイズメンがお祝いに駆けつけるクラ

ブって素晴らしいなぁと。北は盛岡から北東部直前会

長の井上修三メンが、また、南は DBC を結んでいる

北九州クラブの安東邦明メンが来られていました。 

テーマ「設立 20 周年を次の 20 年へ！！」 

前を見据えていて、素晴らしい！  

 記念講演「川越いもの歴史と未来」。講師は「川越

いもの会」会長・東京国際大学名誉教授・アメリカ人

のベーリ・ドゥエル氏。昭和 49 年より川越に在住、

さつま芋文化活動をされ、育てにくく傷みやすい幻の

紅あか芋をこよなく愛されていることがひしひしと

伝わってきました。川越クラブ初代会長の故工藤徹メ

ンを中心に始められた紅あかファンドが、これからも

続けられるように、クラブの皆さん、応援していきま

しょう。 

  素敵な 20 周年記念例会・平成最後の川越ワイズ

の成人式でした。11 人の一人一人が、ワイズメンと

してしっかり立っておられる意気込みを感じました。 

4 月 2019 年度 通巻 368 号 （EF/JEF） 

今月の聖句  

寄付する者は惜しみなく寄付し、指導する者は熱心

に指導し、慈善をする者は快く慈善をすべきである。 

          ローマ人への手紙 12 章 8 節 

 

◆ 4 月のにこにこ   8500 円  

◆  出席率 55 パーセント 

 ◆  4 月例会 合計 25 名 

   所沢クラブ 6 名（在籍 11 名） 

会 長  澁谷弘祐       クラブ会長主題 「思いやりを形にする」 

副会長  小関京子       国際会長主題 Moon Sang-bong(韓国)「私たちは変えられる」 

上山武夫       アジア会長主題 田中博之(東京多摩みなみ)「Action!」 

書 記  大澤和子       東日本区理事主題 宮内友弥(東京武蔵野多摩) 「為せば、成る」 

会 計  栗原成晃       関東東部部長主題 衣笠輝夫（埼玉）「よいものを見つけ・つなげて、よくなろう」 

例会では、フードドライブを実施します。 

1カ月以上の消費期限のある食品をお持ち下さい。 

フードバンクネット西埼玉に提供します。フードロ

スをなくして子どもたち、事情のある方々にも、お

なか一杯に過ごしてほしいという願いを込めて。 

 

 



準備例会報告  大澤 和子 

日時：4月 27日（土）11：30～ 

場所：デニーズ 本川越クレアモール… 

参加：大澤・小関・東・澁谷・澁谷実季 

①町田スマイリングクラブへのお茶紹介について 

②5月の例会 宍戸さん 夢ハウスカレー 

③ブリテン内容について 

④ プルタブの賞状を武山さんにお渡しした。 

⑤ 区大会でのフードバンクの宣伝方法について 

⑥ 区大会参加者：渋谷夫妻。東、大澤、上山（5人） 

⑦ 7 月例会  7月 6日に変更 

⑧ 渋谷さん夫妻への補助金について 

⑨ ワイズのロッカーを 6 月の準備例会の時に整頓する。 

狭山丘陵ウォークに参加して  上山 武夫         

今回は、おおたかの森トラスト代表足立圭子さんが

里山案内人として来られました。 

足立さん驚くほどお元気です。声もよく通るし、歩く

スピードが速いそしてあふれる知識と情熱があります。 

私たちでは今まで気が付かなった森の説明をしてくだ

さいました。枯れ木も赤松以外は残していたほうが良

い。かれ木はキツツキの住処になる。森は 4 階建てが

良い等々、目から鱗でした。 

「森の再生」に取り組み姿勢は本当に尊敬します。こ

の地区が特別緑地保全地区に指定され地権者を税制面

で優遇し、売却の必要があれば国、県、市町の 3 者が

費用負担し、買い取り公有地化することが出来るよう

になったにもかかわらず、2002 年に約 107 ヘクター

ル林地は 2018 年には 87 ヘクタールと 2 割減った。資

材置き場や産廃関連施設が増え公有地になったのは 6

ヘクタール足らずであった。 

「積極的に土地を買い取って守るという意欲が行政に

みえない」とおっしゃり森を守るために自ら募金を集

めて土地を購入し、森を再生する活動を始めた。わず

かの間に 2500 万円集めたそうです。そしてその情熱

が行政も動かして活動が広まっています。市によって

温度差があるそうで、所沢市はかなり 

理解してくれ協力的、Ｓ市は非協力的だそうです。 

 おおたかの森トラストでは体験活動として、こども

エコクラブの子どもたち、近隣の小学生、中学生、高

校生にスコップやノコギリ等の道具を使い、森の再生

活動に大人たちと一緒に取り組む場を設けている。 

以前私も見学に行った時に、途中から高校生 3 人がふ

らっときて、初めてだけど参加したいといって活動に

参加した姿を鮮明に覚えています。未来を担う子供た

ちにはとても勉強になると思います。 

足立さんたちは 4 か所土地を購入し、森の再生に取り

組んでいるそうです。 

自然を守る事は地域を守る事、子どもたちの未来を守

る事だと強く感じた体験でした。 

足立さんとてもいいお話を有難うございました。 

4月（三部合同）例会報告  大澤  和子         

 4 月の例会は YMCA のスタッフや青年たちの活躍

の報告を聞く例会でした。「ユース・ボランティア・リ

ーダーズ・フォーラム」を中嶋えりさん(ハイホーリー

ダー)、「全国 YMCA リーダー研修会報告」にアドバイ

ザーとして参加した川久保祐美(埼玉 YMCA スタッ

フ)さんが、そして「ﾌｨﾘﾋﾟﾝﾜｰｸｷｬﾝﾌﾟ報告」を由井颯大

さん・立岡壮太さん、 布目蓮(埼玉 YMCA スタッフ)

の皆さんが、熱く語ってくださいました。若者から、

元気をいただいて、埼玉クラブと、川越クラブの皆さ

んや所沢クラブ応援段の皆さん総勢 25 名のにぎやか

な例会になりました。 

 
 

  第 3回評議会報告  東 裕二 

4 月 20 日（土）東陽町 YMCA センターにて評議会

が行われました。所沢クラブからは澁谷会長と私が出

席しました。部長、主査、各クラブ会長より報告があ

り、千葉に新しい「千葉ウエストクラブ」の設立に向

けて準備が進んでいるようです。今年度の衣笠部長か

らは多くのユースが参加した衣笠メンらしい部会の報

告、金丸次年度部長からの次年度の方針はレクリエー

ションを行う予定など金丸メンらしい楽しい企画を考

えていると報告を受けました。 

私も次期会長として金丸次期部長にならって楽しい

クラブにしたいと思っております。 

 YMCA報告           太田 昌孝 

4／5(金)  2019年度埼玉 YMCA新年度礼拝 

4／8(月)  2019年度クラス初講日 

4／10(水)  キッズアカデミー入園式 

新年度が始まりました。今年度もメンバーズファースト、

安全に気を付けて、プログラムを進めていきます。 


